

vendredi 28 novembre 2014


ouest-france.frJournal Ouest-France du **vendredi 28 novembre 2014**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**[Imprimer](#)

Kayak polo : Quimper, cinquième club du Finistère

Dimanche, le club de canoë-kayak Quimper Cornouaille accueillait, sur l'étang de Creach Gwen et sous un temps particulièrement exécrable, la deuxième journée du championnat du Finistère de kayak polo.

Derrière les grands prétendants au titre Brest et Landerneau, **Quimper** espérait accrocher le podium. Hélas, si les Quimpérois débutaient de la meilleure des manières en battant Quimperlé 5-2, ils étaient rapidement ramenés à la réalité par Landerneau sur un sévère 5-0, avant de perdre contre Brest 2-0, malgré une belle résistance. Ils doivent se contenter d'une 5^e place au classement final (sur 7) loin derrière Brest, qui coiffe au poteau Landerneau pour le titre de champion. Fort heureusement, les jeunes qui ont intégré l'équipe laissent présager d'un bel avenir.



L'équipe de kayak polo du CCKQC comptera sur sa jeune génération pour faire mieux la saison prochaine.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)